

Junge Segler auf Kurs Richtung WM und EM

Rosa Donner (KSVL) und ihr Vorschoter Sebastian Slivon (UYC Mattsee) gewannen beim 32. Internationalen Spring Cup in Izola in der 420er Klasse.

Mattsee. Er ist erst 15 und bildet mit einer gleichaltrigen Kärntnerin ein starkes Segelteam. Sebastian Slivon vom UYC Mattsee holte als Vorschoter mit Rosa Donner (Klagenfurter SVL) den Sieg beim 32. internationalen Spring Cup in Izola (Slowenien). Als bestes österreichisches Team setzten sich die beiden in der U17-Wertung der 420er-Klasse an drei Tagen gegen 61 Starter aus sechs Nationen durch. Das ist seit fünf Jahren der erste Sieg für Österreich beim Spring Cup, der im Seglerkalender ein traditioneller Fixpunkt ist.

„Es war eine sehr anstrengende Regatta mit neun Wettfahrten. Das Feld war international sehr stark besetzt und die Spannung bis zuletzt sehr hoch. Wir wussten bis zur Siegerehrung nicht, dass wir die Männerwertung tatsächlich gewonnen haben“, resümierten Rosa Donner und Sebas-



Vorschoter Sebastian Slivon (UYC Mattsee) und Steuerfrau Rosa Donner (KSVL) waren in Slowenien erfolgreich.

BILD: MARIO DONNER

tian Slivon. Die beiden starteten seit Februar 2018 international in der Männerwertung. Mit dem Sieg ist das Team Donner/Slivon weiter auf Kurs Richtung Europameisterschaft und Weltmeisterschaft 2019. Izola zählt nämlich

zur WM- und EM-Qualifikation. Nach zwei Regatten führen sie in der U17 Wertung. Drei Regatten stehen noch aus, bis die Entscheidung steht, wer Österreich bei der WM in Portugal und bei der EM in Spanien vertreten darf.

SPORT AKTUELL

Junge Ringer wurden Vizemeister

Wals-Siezenheim. Mit der Silbermedaille kehrten die Nachwuchsringer des AC Wals von den Österreichischen Mannschaftsmeisterschaften beim KSV Götzis zurück. Mit den Siegen gegen den AC Hörbranz und KSV Götzis war das Finale gesichert. Dort unterlag man dem SK Voest Linz jedoch knapp mit 19:21. Jugendsportwart Josef Burger zeigt sich mit dem zweiten Platz und der Entwicklung des Teams sehr zufrieden.

Tennis: Dieter Vock gewinnt in St. Pölten

Neumarkt. Auf der ITF-Seniors Tour (Herren 65) hat Dieter Vock (TC Neumarkt) beim „10. Madaintennis Seniors Open“ in St. Pölten im Finale einen überlegenen Sieg gefeiert, wobei ihm das Kunststück gelang, kein Game zu verlieren. Im Endspiel des Turniers traf er auf den ungesetzten Wiener Helmut Pumm, den Vock in zwei Sätzen mit 6:0 und 6:0 vom Platz fegte.

SPORT AKTUELL

Erstes Cupturnier für Voltigierinnen

Wals-Siezenheim. Am kommenden Wochenende starten die Salzburger Turnerinnen und Turner auf dem Pferderücken beim ersten Cupturnier beim UVT Sbg-Wals Schullergut in Gois in die Saison. Etwa 70 Nachwuchstalente werden am Samstag, 4. Mai, ab 10 Uhr, ihr Können unter Beweis stellen. Im Anschluss beginnt dann um 15 Uhr das erste Salzburger Cupturnier. Dieses wird am Sonntag, 5. Mai 2019 von 9 Uhr bis 16 Uhr fortgesetzt – mit etwa 80 Sportlerinnen und Sportlern mit 14 Pferden aus sechs Vereinen.



Heike Hulla in Graz.

BILD: UVT

Medaillen für Kletterer aus dem Flachgau

Wals-Siezenheim, Anthering. Neben den Speed-Landesmeisterschaften trafen sich 50 Kletterer aus Salzburg, Tirol, Niederösterreich und Oberösterreich in Saalfelden, um bei der zweiten Station zum Salzburg Cup 2019 in der Disziplin Lead anzutreten. Sowohl im Speed als auch im Lead gingen einige Medaillen in den Flachgau. Annika Stöckl (AV Salzburg) aus Wals-Siezenheim holte sich bei den Landesmeisterschaften und im Salzburg Cup die Goldmedaille in der U16. Ihr Bruder Laurenz konnte in der U12 zwei Mal Silber mit nach Hause



LM Annika Stöckl, Bruder Laurenz (Mitte) und Nico Nahlik mit ihren Medaillen.

BILD: PRIVAT

nehmen. Und Nico Nahlik (U12) aus Anthering erreichte den dritten Platz beim Salzburg Cup und wurde bei den Landesmeisterschaften Vierter.